

19月のえんだより

日中はまだまだ夏と変わらず暑い日が続きますがすっかり日が落ちるのが早くなり、朝晩は過ごしやすくなってきました。

今年度もはや半年が過ぎようとしていますが、日々子どもたちの成長を感じる今日この頃です。9月も様々な活動を子どもたちと一緒に楽しく過ごしていきたいと思います。



♪しょうじょうじのたぬきばやし

♪クラリネットこわしちゃった

1日生まれ

つむらい しょうや

円井 美也くん(4さい)



22日生まれ

こが たいせい

古賀 太晴くん(3さい)

発行日：2025. 9. 2 (火)

ドルフィンキッズ保育園

番号266-0031

千葉県千葉市緑区おゆみ野3-39-1-102

TEL / 043(300)1943

FAX / 043(308)5553



1日 (月) 避難訓練

10日 (水) そよ風訪問

12日 (金) そよ風訪問予備日

15日 (月) 敬老の日

16日 (火) ※尿検査提出日(対象児)

18日 (木) お誕生日会

19日 (金) 身体測定

22日 (月) おはなし会

23日 (火) 秋分の日

24日 (水) 製作日

26日 (金) 食育

29日生まれ

くらさわ ゆずは

倉澤 柚羽ちゃん(1さい)



<尿検査のお知らせ>

平成31年4月2日～令和3年9月30日生まれのお子様を対象に尿検査を実施致します。対象となるお子様には、別紙配布しますのでご確認下さい。

提出日は、令和7年9月16日(火)の朝です。
よろしくお願ひいたします。



<運動会について>



今年度も運動会を実施いたします。

詳細は別紙にてお知らせいたします。

日時：令和7年11月1日(土)

時間：0～5歳児 10:00～13:00

場所：古市場公園スポーツ施設体育館

☆お仕事の調整をお願いいたします。



<運動会練習について>

運動会に向けてコミュニティーセンターで練習を行います。
広いスペースでのびのびと身体を動かしながら本番に向けて楽しく取り組んで参ります。

当日3・4・5歳児クラスのお子様は8時30分までに登園していただきますよう、ご協力をお願ひいたします。

ご協力とご理解のほどよろしくお願ひいたします。

3日(金) 9:00～11:00

10日(金) 9:00～11:00

15日(水) 9:00～11:00 (予備日)

17日(金) 9:00～11:00

29日(水) 15:00～17:00



<集金日について>

毎月1日に配布している集金袋ですが、事務処理の関係上必ず5日の朝(登園時)にお持ちいただきますようお願いいたします。

また、おつりのないようにして下さい。今月の集金日は、9月5日(金)の朝です。よろしくお願ひいたします。

<千葉市公式LINEについて>

↓ ご登録はこちら ↓

千葉市ではイベント情報や防災情報などをLINEで配信しています。
「千葉市公式LINE」を登録すると、必要な情報を受け取ることができます。
園生活でも役立つ情報がございますので、ぜひご活用ください。
登録は簡単で、QRコードを読み取るだけで大丈夫です！
忙しい毎日の中でもLINEで手軽にチェックできるのでぜひ登録してみてください。



<子どもたちのようす>

<0歳児>

お休み明け、お友だちの顔を見るとニコ～と笑顔になり近づく姿が見られるようになりました！
お友だちに会えたことが嬉しく、自然と手が伸び、触れようとする姿はとってもかわいいです♥
「あ！あ！」と声を出すと「あ～！」と囁語でお話ししている姿にとても癒されています。給食中も目が合うと「あ～！」と喜を表し、楽しい時間を過ごしています。

ずり這いからハイハイ、伝い歩きから一人歩きになり、少し前までできなかったことができるようになりました。日々の成長を嬉しい思います。運動会に向け身体をたくさん動かし、日々の活動を楽しんでいきたいと思います。

<1歳児>

入園、進級してからはや半年が経とうとしています。子どもたちは日々成長し、たくましさを感じられるようになりました。最近、言葉の数が増えてきた1歳児さん。同じ言葉でも「ブーブー」や「ブー」「しゃ！」などそれぞれが個性的な表現をしていてとても可愛いです。また、『片付けマン』という曲を流すと「あ！お片付けの時間だ！」と理解して遊んでいた玩具を片付けようとする姿が増え、生活習慣が少しづつ身に付いてきています。

残暑が厳しいですが、これからは運動会へ向けてマット運動やダンスなど活動の中に取り入れて楽しく元気に過ごしていきたいと思います。

<2歳児>

8月は連日の暑さと熱中症警戒アラートで、なかなか外へ出られませんでしたが、お部屋の中でも元気いっぱいに過ごしました。体操やサーフィン遊びで身体を動かしたり、ハサミの練習に挑戦したりとそれぞれが夢中になれる遊びを楽しんでいます。トイレにも座ってみようとする回数も増え、成功する事も少しづつ増えてきました！！✿
園内祭りでは、ヨーヨーくいや射的に大はしゃぎ！身を乗り出してくつたり当たりする真剣な表情と、「おいしいね」と顔を見合わせながら、屋台ごはんを頬張る姿がとても可愛らしかったです。

9月も暑さが続きそうですが、水分補給や休息を大切にしながら、水遊びや室内遊び、そして秋の自然との出会いを楽しんでいきたいと思います。

<3・4歳児>

3・4歳児、11人は今月も元気いっぱいです✿
水遊びでは玩具の貸し借りや入水の順番など年下児、年上児との関わりを通して沢山の事を学んでいたように思えます！
今月はそよ風訪問があります✿年長さんがピアニカを頑張っている隣で「わたしたち、ぼくたちもがんばろう！！」と鈴・カスタネット・タンバリンの練習中です。合唱では歌にダンスに猛練習中です。子どもたちのかわいい姿にメロメロです。
また、着々と運動会が近付いてきました。おゆうぎに玉入れ、パラバルーン。少しづつ練習も活動に取り入れていきます✿
今月も子どもたちが安全に楽しく過ごせるよう、全力を尽くして参ります。

<5歳児>

体力もついてきて、暑さに負けず元気いっぱいな年長さん。先月は楽しみにしていた園内祭りがありましたね！！
お神輿作りでは、約1か月前からイメージを膨らませ、アイデアを出し合い、力を合わせて作り上げました✿子どもたちで考えた神輿のおテーマは「夏だ！！生きものポケモンゲットだぜ！！」。今まで園で飼った生きものや大好きなポケモンを神輿にせ、担ぐことができ、大喜びでした！年長さんの仲間意識も深まり、成長を感じることができました✿
そしてピアニカでは「ふるさと」を弾くことができるようになりました。今月のそよ風訪問で披露する予定です！！
大勢の前で発表することにドキドキする姿もあると思いますが、経験を通して自信へと繋げていってほしいです！

